
 

 

Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats vom 13. November 2023  

 

Bekanntgaben aus der letzten nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung 

Aus der GR-Sitzung vom 16.10.2023 gibt es keine Beschlussfassungen bekannt zu geben. 

 

Information zur Bundesförderung klimaangepasstes Waldmanagement  

Der Gemeinderat beschließt, den Bundesantrag schnellstmöglich durch die Verwaltung 
mithilfe vom Forstwirt Michael Albrecht beantragen zu lassen.  
 
Beschlussfassung über den Bewirtschaftungsplan vom Forstwirtschaftsjahr 2024 für 
den Gemeindewald Dettighofen  
Der Gemeinderat beschließt den vorgestellten Waldwirtschaftsplan 2024 für den Gemeinde-
wald mit einem Ergebnis von ca. - 10.000 € (20 TEUR Einnahmen und 30 TEUR Ausgaben). 
 
Genehmigung Anschlussfinanzierung und neue Zinsfestschreibung  
Der Gemeinderat genehmigt nachträglich deklaratorisch die geschlossene 
Anschlusszinsvereinbarung mit 3,80% für weitere drei Jahre bis zum 30.10.2026. 
 
Beschlussfassung über den Radweg Lückenschluss zwischen Klettgau-Riedern/Bühl 
und Dettighofen 
Es wird vorgeschlagen, den Radwegausbau zu sichern und die Kooperationsvereinbarung 
mit dem Land Baden-Württemberg, vertreten durch das Regierungspräsidium FR, 
einzugehen, um eine durchgängige und auch gut ausgebaute Radverkehrsverbindung 
zwischen Klettgau-Riedern/Bühl und Dettighofen zu gewährleisten.  
 
Die Verwaltung wird ermächtigt, das urspr. von Klettgau beauftragte Planungsbüro oder das 
von unserer Gemeinde dort zuletzt involvierte Ingenieurbüro hinsichtlich der Planung für die 
Umsetzung des Radweg Lückenschlusses zu kontaktieren und hierzu entsprechend zu 
beauftragen.  
 
Das Vorhaben wird im Haushalt 2024 berücksichtigt, wobei mit dem zu beauftragenden 
Planungsbüro zu klären ist, ob und falls ja welche Erschließungen gemeindeseits in diesem 
Zusammenhang erfolgen sollen und eigen zu finanzieren sind.  
 
Bekanntmachungen, Wünsche und Anträge 
Die Vorsitzende verlies ein Schreiben vom Kommandant Felix Wassmer der FFW Dettighofen. 
In Bezug hierauf wurde im Gremium rege diskutiert und eine erneute Besprechung der 
Arbeitsgruppe FFW mit Bezug zur öffentlichen Info-Veranstaltung vereinbart. 
 
Die Terminplanung für die Gemeinderatssitzungen in 2024 wurde festgelegt. 
 
Bürgerfrageviertelstunde  
Es werden keine Wünsche und Anregungen vorgetragen. 


